
質問１ 今後区役所として取り組むべき事業・施策についてのご意見、アイディア

〇昭和的な発想ですが、『歩行天国』を２号線で・・・

〇マンション向け防災イベント、子どもプログラム、ペット教室等を通じ町会加入率upを促進

〇いつの間にか無くなってしまった保健所が欲しい

質問２ 今後この分野に重点を置いて事業実施してほしいと思うもの

〇多世代のつながり

  ・緑化活動プラス、食育も兼ねて『福島農園』をつくりたい。

　（区役所の屋上？どこかのスペース空いていませんか？（福島区内））

  ・シニア層から親子で何か育てて畑をやる。お花を愛でるのもよいですが、畑で何かを植えて、お世話して、食べる。

　・管理は大変ですが、一定の期間を多世代で継続的に関われてつながりがもてる。

  ・達成感も得やすい。

  ・好ききらいのあるお子様も、自分の育てた野菜は「食べられた‼」というエピソードは、よく耳にします。食育にもオススメ。

〇『福島区内飲食店数珠繋ぎ』

  ・福島区内で長年飲食店を経営したり、新しく区内にオープンしたお店の地域に対するこだわりや思い、愛着などを取材

　　～区民だよりに掲載する事で住民とはちがう福島区の良さが見えてくるのではないかと考えます

〇区の今昔物語り（半世紀前、100年前の写真等で変化を見る）

 　・ 野田阪神、玉川、福島駅前などに於いて交通機関や建物の様相が変化しているが、昔を知る人に教えてもらう。
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